

Avec une insupportable et infinie peine, nous avons dit adieu à

# **Claudio RADICE**

qui s'en est allé le 21 janvier 2021 dans 86e année.

Nul ne pourra jamais combler le vide que son départ laisse dans nos cœurs.

La cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Un immense merci à tout le personnel et la direction de  
la Résidence du Mandement pour le grand dévouement, leur gentillesse  
et les bons soins, tout au long de son séjour.

Brigitte RADICE-DEHE

ainsi que l'ensemble des familles parentes, alliées et amies  
en Suisse, en Allemagne, en Italie et en France.